

Die Schulgemeinde des Gymnasiums  
Marienschule Euskirchen trauert um  
ihren ehemaligen Schulleiter



**Herrn OStD a.D. Carl Schlesinger**

\*13.08.1937

+27.01.2021

Carl Schlesinger kam am 01.04.1966 als Assessor zur Marienschule Euskirchen und übernahm bereits drei Jahre später die Aufgabe des stellvertretenden Schulleiters. Am 01.02.1973 wurde er Schulleiter am städtischen Gymnasium Rheinbach und leitete von 1977 bis zum Sommer 2002 „seine“ Marienschule. Im Anschluss übernahm er für 14 Jahre den Vorsitz im Verein der „Förderer der Marienschule, Ehemalige und Freunde“, der ihn im Jahr 2016 zu seinem Ehrenvorsitzenden ernannte.

Carl Schlesinger war Lehrer und Schulleiter aus Leidenschaft und offen für Neuerungen. Viele Schülerinnen und Schüler hat er als Mathematiker in besonderer Weise gefordert - und sie in vielen unterrichtlichen und außerunterrichtlichen Bereichen gefördert. Die gymnasiale Bildung der ihm anvertrauten Jugendlichen war ihm eine Herzensangelegenheit.

In seiner Zeit als Schulleiter hat die Marienschule viele Veränderungen erfahren - die Reform der gymnasialen Oberstufe, den Wechsel zu einer koedukativen Schule, die Schulprogrammarbeit mit der Öffnung der Schule für Lernpartner und Gesellschaft. Carl Schlesinger hat diese Entwicklung seines Gymnasiums tatkräftig wie behutsam mit Umsicht gestaltet und die Schule nachhaltig geprägt.

Die Marienschule verliert eine Persönlichkeit. Viele Schülerinnen und Schüler, Ehemalige und Freunde, Kolleginnen und Kollegen werden sich dankbar an Carl Schlesinger erinnern.

Unser Mitgefühl gilt seiner Ehefrau, seinen Kindern und seinen Enkelkindern.

Jürgen Antwerpen

OStD a.D.

Michael Mombaur

OStD  
Schulleiter

Marianne Komp

Vorsitzende des  
Fördervereins

Christoph Werner

Schulpflegschafts-  
vorsitzender